

VÖLKERRECHT für Palästina und Israel

Die Anklage Südafrikas „GENOZID IN GAZA ?“ am Internationalen Gerichtshof (IGH)

Die Besetzung der Palästinensischen Territorien ist ILLEGAL – das Gutachten des IGH

Netanjahu ein Kriegsverbrecher? Haftbefehl des Internationalen Strafgerichtes (IStG)

Mittwoch, 26.03.25, 18 Uhr
49076 Osnabrück
Haus der Jugend
Große Gildewart 6-9, 49074 Osnabrück
PowerPoint - Vortrag von

Dr. Walter Aschmoneit

Dr. Walter Aschmoneit hat über 40 Jahre in etwa 30 Ländern Asien, Afrikas, der Karibik und im Nahen Osten als Gutachter, Projektleiter und Berater gearbeitet. Er hat Politische Wissenschaften und Sozialgeschichte in Heidelberg, in Hanover College / Indiana, an der FU Berlin, der Ecole Pratique des Hautes Études in Paris und an der Universität Osnabrück studiert. W.A. ist Mitglied der DPG.

Die Auseinandersetzungen von zwei Völkern, Israelis und Palästinenser, wurden in der Vergangenheit auf vielen Ebenen geführt: Auf der ideologischen, propagandistischen, politischen und besonders der militärischen Ebene (Nakba, Kriege, Intifadas). Die rechtliche Ebene war in der Vergangenheit im Hintergrund. WARUM?

Die afrikanischen Staaten haben immer beklagt, dass viele Verfahren von internationalen Gerichtshöfen gegen Afrikaner und auch gegen andere Politiker der Dritten Welt eröffnet wurden. - Warum wurde die völkerrechtswidrige Aggression der USA, der BRD u.a. gegen Serbien 1999, der genauso verbrecherische völkerrechtswidrige Angriffskrieg der USA gegen den Irak 2001, gegen Afghanistan 2003 nicht vor einem internationalen Gericht angeklagt?

...Weil der „Westen“ das internationale Recht als Keule gegen den Rest der Welt benutzt hat und der Rest der Welt zu schwach war!

Gegen die Vormachtstellung der USA in den internationalen Institutionen (bes. IWF, Weltbank u.a.) haben Staaten des Südens: Brasilien, Russland, Indien, China, Süd-Afrika die Gruppe BRICS gegründet, die sich schrittweise erweitert hat. Die „New Development Bank“ macht der Weltbank erfolgreich Konkurrenz.

Die Vormachtstellung der USA im Weltgeschehen bröckelt, das Kräfteverhältnis ändert sich!

Das Selbstvertrauen des Südens wird immer stärker und die Drohungen des Westens werden weniger ernst genommen.